

El próximo domingo se conmemora a nivel mundial el Día del Trabajador, y como una manera de celebrarlo con actividad física, el Club MTB Quillota junto a la Dirección de Deportes realizarán la Cicletada Familiar Recreativa con el objetivo de cumplir una doble misión, ya que por una parte se organizará este evento gratuito en honor a su labor diaria, además de potenciar espacios donde se promueva una relación mucho más cercana entre los padres, hijos, tíos, hermanos, amigos, entre otros todos los cuales se unirán en pos de promover vida sana con un recorrido hacia sector rural de La Palma, dando una posibilidad de conocer los nuevos y hermosos lugares.

Anuncio Patrocinado

De acuerdo a lo señalado por los organizadores de esta actividad, uno de los propósitos centrales es continuar con la idea de disfrutar el deporte en familia, por lo que esta instancia es ideal puesto que se va generando un espacio para poder compartir entre todos, donde no hay mayores diferencias, siendo iguales sobre la bicicleta, relatando las experiencias propias y conociendo lo que otros han vivido, por lo cual la invitación es a reunirse todos este sábado 30 de abril desde las 09 horas, en el frontis del municipio, desde donde se iniciará el circuito, que contará con apoyo del municipio a través de la Dirección de Deportes con un móvil que los resguardará.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Respecto a la ruta seleccionada para este fin de semana, los representantes de MTB Quillota determinaron que el inicio fuera en la Plaza de Armas, específicamente en frontis de la Municipalidad, desde donde se continuará por Calle Maipú hasta llegar a la Avenida Condell, siguiendo hacia Calle Herboso y posteriormente avanzar por la ciclovía hacia La Palma, para llegar posteriormente al sector de Las Pataguas, donde esta caravana multicolor saldrá por Los Acacios, regresando una vez más por la ciclovía de La Palma para arribar a Calle Prat, luego por Freire, La Concepción y finalizar con la llegada grupal en la Plaza de Armas, todo esto con un ritmo recreativo.

Con la realización de este evento gratuito para toda la comunidad, la Dirección de Deportes de nuestra comuna mantiene su política de impulsar reactivación de actividades luego de superar los momentos más complicados que se han vivido debido al Coronavirus, especialmente en cuanto al objetivo del Alcalde Óscar Calderón para poder llevar el ejercicio hacia los barrios con diversos talleres, tanto para las damas o varones desde los seis a 16 años, como para adultos mayores y público en general, sin olvidar intervenciones recreativas que se llevarán a cabo en distintos establecimientos escolares y otros eventos que promoverán los estilos de vida saludable.

Realizarán Cicletada Familiar por el Día del Trabajador 2022

y tú, ¿qué opinas?